

佐賀建設新聞

今後も新しい工法を模索

ミラクルソル協会が総会

ガラス廃材を原料に開発した新素材ミラクルソルを使った環境土木工法などの普及に取り組みミラクルソル協会(原裕理事長)は9日、東京都内で第18回国会を開き、技術講習会の開催など盛り込んだ2017年度の事業計画を決めた。

総会の冒頭、あいさつに立った原理事長は「写真Ⅱは「協会を設立して18年が経過した。しかし、環境対策はまだこれから。今後も新しい工法を模索していきたい」と述べた。さらに、北陸や東北など普及エリアの拡大にも積極的に取り組んでいく考えを示した。

17年度の技術講習会は、8月23日に都内で開く。2000人の参加を予定している。また、18年2月には150人規模の第25回現場見学会・研修会を開催する予定だ。学会活動や、官公庁やコンサルタン



トへのPR活動なども引き続き行う。同日の総会では、元国土交通省事務次官の佐藤直良氏の特別顧問への就任も承認された。

発行所

株式会社 建設新聞社

〒849-0301

小城市牛津町乙柳1145-7

TEL 0952-66-5750 (代)

FAX 0952-66-5751

購読料 月額5,940円(税込)

毎週火・木・土曜日発行

日本専門新聞協会会員